

Elterninformation

Liebe Eltern,

aufgrund der bereits steigenden Inzidenzen und der wahrscheinlichen weiteren Zunahme und im Lichte der aktuellen Pandemielage (erste Coronafälle und Quarantänemaßnahmen an unserer Schule) habe ich mich nach Beratung mit mehreren Fachleuten dazu entschlossen, die Maskenpflicht im Unterricht zunächst bis zum 1. Oktober weiter aufrecht zu erhalten und eine darüber hinaus gehende Verlängerung wiederum von der dann aktuellen Pandemielage abhängig zu machen.

Mir ist bewusst, dass der Unterricht unter Maskenbedingungen für alle Beteiligten eine Einschränkung bedeutet.

Jedoch scheinen die Maßnahmen zu helfen, ein größeres Infektionsgeschehen und daraus resultierende Quarantäneauflagen zu verhindern.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Dietrich Lührs
Schulleiter